



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

### **PROYECTO DE RESOLUCION**

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

#### **RESUELVE**

Repudiar el atentado fascista con arma de fuego llevada a cabo contra el local del partido Izquierda Socialista, integrante del Frente de Izquierda-Unidad, en la Ciudad de La Plata, mientras realizaban una actividad. Este ataque es parte de una serie de atentados y vandalizaciones que vienen sufriendo locales de izquierda por parte de grupos de ultraderecha, lo que demuestra el peligro del desarrollo de estas organizaciones en el país.

Solicitar la más amplia difusión y pronunciamientos de todas las organizaciones políticas, de derechos humanos, sindicales, sociales y juveniles para repudiar este hecho que atenta contra las libertades democráticas.

Myriam Bregman

Nicolás del Caño

Alejandro Vilca

Romina del Plá



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

### **FUNDAMENTOS**

*Señora Presidenta:*

A menos de una semana de conmemorarse un nuevo aniversario del Golpe de Estado de 1976, llevado adelante por una cúpula cívico-militar-eclésiástica, nos hemos encontrado con un video donde encapuchados empuñando un arma de fuego apuntan contra el local de Izquierda Socialista en el FIT Unidad de la ciudad de La Plata. Este ataque es parte de una serie de atentados y vandalizaciones que vienen sufriendo locales de las organizaciones del Frente de Izquierda- Unidad como el ocurrido días atrás en Bahía Blanca en el local del PTS y en otras localidades en locales del Partido Obrero e Izquierda Socialista.

En el vídeo se distingue cómo dos personas encapuchadas se ubican en la vereda del local, una de ellas saca un arma y hace el gesto de disparar a las personas que se encuentran adentro.

El vídeo en su totalidad, permite identificar a los encapuchados como un grupo de "ultra derecha" de CABA, seguidor del liber-facho Javier Milei. Al parecer, se encontraban en la ciudad de La Plata para entrevistar al referente del llamado "Centro Cultural Kyle Rittenhouse", el neo fascista, misógino y acosador, José Derman. Cabe destacar que en las paredes de este supuesto centro cultural se puede leer consignas tan cargadas de odio como por ejemplo: "Mi libertad de expresión no termina donde empiezan tus sentimientos". También se puede ver cómo los dos encapuchados realizan el saludo nazi directamente a cámara, o cómo afuera del centro cultural se fotografían con la amenaza "Mejor muerto que rojo", junto a "Izquierda, enemigo mortal de la Argentina". Todo lo que se puede ver ahí son exordios cargados de intolerancia, odio, negacionismo y la idea de que el marxismo es una ideología a la que se debe erradicar.

Estas acciones de índole neo fascistas comienzan a surgir amparadas por las arengas de dirigentes como Milei, un negacionista del genocidio de la última dictadura militar, que ha amenazado: "¡zurdos hijos de puta, tiemblen!" (sic). Su legislador por CABA, Ramiro Marra, convocó a construir un "movimiento anti-piquetero" para atacar a la protesta social, conocido bajo la sigla MAPA. O el liber-facho José Luis Espert, que increpa públicamente a dirigentes sociales con "bala o cárcel". Decimos que a esto lleva los discursos de los liberfachos como Milei y Espert contra los que luchan y la izquierda y envalentonando a distintos sectores a ejecutar acciones sumamente peligrosas. A todos ellos hacemos responsables por estos hechos aberrantes exigiendo investigación y castigo. Hemos hecho la denuncia correspondiente del hecho y estamos reclamando una audiencia a los ministerios del Interior y Seguridad nacionales para que se adopten las medidas del caso.

Ya han repudiado este hecho las multisectorial La Plata, Berisso y Ensenada, el Encuentro Memoria Verdad y Justicia, distintos partidos de izquierda, la Comisión por la Memoria y Justicia por la Masacre de la Plata, Amsafe, Ademys, Aten Capital, entre otras organizaciones. También hay pronunciamientos solidarios de dirigentes y partidos de otros países, los cuales llamamos a redoblar. Seguimos llamando a la más amplia difusión y pronunciamientos a todas las organizaciones políticas, de derechos humanos, sindicales, sociales y juveniles a tal fin.

Llamamos a la más amplia unidad para enfrentar en todos los terrenos al neo fascismo. Por las razones expuestas es que solicitamos la aprobación del presente proyecto de resolución.

Myriam Bregman

Nicolás del Caño

Alejandro Vilca

Romina del Plá